

# PUSPEN

## Satgas Yonif 509 Kostrad Hadirkan Harapan Baru Melalui Pengobatan Gratis dan Penyuluhan Kesehatan di Intan Jaya

Jurnal Agung - [PAPUA.PUSPEN.ID](http://PAPUA.PUSPEN.ID)

Jan 2, 2025 - 15:47



INTAN JAYA- Di tengah tantangan akses layanan kesehatan di wilayah terpencil, Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan solusi nyata melalui program pengobatan gratis dan penyuluhan kesehatan untuk masyarakat di Intan Jaya, Papua, pada

Kamis (2/1/2025). Kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian TNI dalam mendukung kesejahteraan dan kesehatan masyarakat Papua.

Dipimpin oleh dokter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Ckm dr. Abdurahman, tim medis menyambut antusiasme warga yang datang dengan berbagai keluhan kesehatan. Pemeriksaan dilakukan secara menyeluruh, mulai dari diagnosa penyakit, pemberian obat-obatan, hingga sesi konsultasi kesehatan untuk memberikan solusi yang sesuai dengan kebutuhan warga.

Image not found or type unknown



### **Memberikan Lebih dari Sekadar Pengobatan**

Tidak hanya memberikan layanan medis, kegiatan ini juga menjadi momen untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya pola hidup sehat. Dalam penyuluhan yang dilakukan, tim medis menjelaskan langkah-langkah menjaga kebersihan lingkungan, pentingnya cuci tangan, hingga cara mencegah penyakit menular.

“Kami tidak hanya ingin masyarakat merasa lebih sehat setelah pemeriksaan, tetapi juga memahami betapa pentingnya menjaga kesehatan diri dan keluarga,” ujar Lettu Ckm dr. Abdurahman.

### **Antusiasme dan Harapan Warga**

Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad mendapat sambutan hangat dari masyarakat. Warga yang hadir mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan.

"Kami sangat terbantu. Selama ini sulit sekali mendapatkan layanan kesehatan seperti ini. Semoga TNI terus hadir untuk kami," ujar Bapak Jonathan Tabuni, salah satu warga yang mendapatkan pelayanan kesehatan.

### **Komitmen TNI untuk Papua**

Dansatgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari misi kemanusiaan yang menjadi prioritas TNI di Papua.

"Kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu masyarakat Papua mendapatkan kehidupan yang lebih baik, khususnya di bidang kesehatan," jelasnya.

### **Langkah Nyata Menuju Papua Sejahtera**

Program pengobatan gratis dan penyuluhan kesehatan ini sejalan dengan upaya pemerintah dalam mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Dengan kolaborasi antara TNI dan masyarakat, harapan untuk Papua yang lebih sehat dan sejahtera menjadi semakin nyata.

Autentikasi: Lettu Purba